
1 – 2 – 3

im Klassenzimmer

Die Umstellung aus dem Homeschooling zurück in den Präsenzunterricht stellt viele Schülerinnen und Schüler erneut vor große Schwierigkeiten. Um die Situation im Klassenzimmer aufzulockern und die Konzentration bei den Kindern und Jugendlichen zu fördern, kann dieses kleine Spiel passend sein. Viel Spaß!



Ihr benötigt:

kein Material

Beschreibung:

Die Gruppe steht im Kreis bzw. um die Abstandsregel einzuhalten ggf. am jeweiligen Sitzplatz und zählt reihum 1,2,3 durch. Wenn in Sitzreihen gespielt wird, muss im Vorfeld eine logische Reihenfolge festgelegt werden.

1,2,3 Durchzählen kann zwei Runden gemacht werden, damit alle merken, dass sich ihre Zahlen in jeder Runde ändern. In der ersten Schwierigkeitsstufe wird zunächst die 1 durch eine Bewegung ersetzt (z.B. Klatschen). Wenn diese Schwierigkeitsstufe ein paar Runden fehlerfrei geklappt hat, wird daraufhin die 2 und später die 3 durch weitere Bewegungen ersetzt (z.B. Drehen, Stampfen, Hüpfen...).

Das Spiel kann als Gruppenaufgabe gespielt werden, d.h. alle zusammen müssen z.B. zwei fehlerfreie Runden schaffen oder als Wettkampf mit Ausscheiden, d.h. wer einen Fehler macht, zu lange überlegt oder mehrere Bewegungen gleichzeitig macht scheidet aus.

Hinweis:

Die Personenzahl darf am Anfang nicht durch drei teilbar sein, damit sich die Zahlen in jeder Runde für die Teilnehmenden ändern.